

Busca OCC agilizar el proceso para la búsqueda de empleo (El Financiero 11/08/10)

Busca OCC agilizar el proceso para la búsqueda de empleo (El Financiero 11/08/10)(Zenyazen Flores) Miércoles, 11 de agosto de 2010 Debido a la alta demanda de trabajo -específicamente de los jóvenes-, OCC Mundial lanzará un índice de empleo cuyo objetivo será agilizar el proceso de búsqueda de plazas y mantener a las empresas informadas de las tendencias de los puestos más solicitados. Rafael Riquelme, director de mercadotecnia y publicidad de la firma de capital humano, dijo que el perfil demográfico en México es de jóvenes en su mayoría, por lo que actualmente ese sector tiene un peso importante en todo el proceso de búsqueda de empleo. Comentó que ese índice será una herramienta complementaria a los datos que proporcionan la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en cuanto a mostrar la oferta y demanda de puestos de trabajo. "El índice OCC de empleo permitirá conocer las tendencias de disminución o aumento de empleo a nivel nacional y de entidades de manera particular", pues ayudará a entender mejor "el entorno económico y al empleo como una variable del crecimiento del país". Previo a su lanzamiento -que se hará a finales del presente mes-, el índice señala las carreras de sistemas, telecomunicaciones, administración, finanzas y contabilidad como las de mayor demanda entre la población de entre 21 y 65 años de edad. Vacantes Apunta que el Distrito Federal, Monterrey, Guadalajara, Puebla y Querétaro son las ciudades del país donde se publican más vacantes en el portal de OCC Mundial. Riquelme comentó que el índice será de utilidad a los empleadores, porque al conocer los datos sobre oferta y demanda podrán planear dónde instalarse y qué ofertar. En América Latina, México será el primer país en contar con un índice de esa naturaleza, pues su base de datos es la más grande de la región por la constante búsqueda de empleo de los mexicanos.